

Gewinnspiel

Seit Juni 2020 besteht die Möglichkeit sich die FSG-APP im „App-Store oder im Play-Store“ unter „Meine FSG-Post“ auf das Handy herunterzuladen.

Mit dem GPF-FSG Landesverein OÖ. hast du jetzt die Chance einen Staubsauger der Marke „AEG“ im Wert von € 300,— zu gewinnen. Einfach Frage beantworten, Teilnahmeformular ausfüllen und absenden.

Seit Wann gibt es die FSG-APP?

Name:

DST:

Adresse:

Tel.Nr.:

Schicke den Gewinnabschnitt an: GPF-FSG Landesverein OÖ.—Kennwort Gewinnspiel, 4030 Linz, Dürerstraße 15.

Einsendeschluss ist der 30. April 2022, der/die GewinnerIn wird in der nächsten Folge der FSG-Info bekanntgegeben.

Ich erkläre mich mit der DSGVO einverstanden.

FSG DIGITAL

HOL DIR DIE FSG POST APP

Im App-Store oder im Play-Store

TOPAKTUELL & INFORMATIV
EINFACHE INSTALLATION
KOSTENLOS

Mit unserer App-Lösung schaffen wir ein modernes digitales Angebot für alle Kolleginnen und Kollegen. Wir bieten Ihnen aktuelle Informationen und attraktive Services. Installieren die App einfach über den Play-Store oder dem App-Store. Du findest unsere App dort unter "Meine FSG-Post".



FSG OÖ SOZIALDEMOKRATISCHE GEWERKSCHAFTERINNEN

bezahlte Anzeige

Hohe Preise: AK fordert rasche Hilfe für die Menschen

Die Verzweiflung bei den Beschäftigten ist groß. Weil Brenn- und Treibstoffe immer teurer werden. Auch Lebensmittel ziehen nach. Die Politik muss endlich handeln.

Schaut man genau hin, welche Preise besonders zugelegt haben, dann fällt auf, dass vor allem Brenn- und Treibstoffe sowie Strom betroffen sind. Auch Lebensmittel wie Gemüse, Brot und Bier ziehen nach. Als Gründe für diese enormen Preissteigerungen werden unter anderem genannt: das schnelle Hochfahren der Wirtschaft, weltweite Produktions- und Lieferprobleme, Spekulation an den Rohstoff- und Energiemärkten, die Krisen im Nahen Osten und der Ukraine-Krieg. AK-Präsident Andreas Stangl bringt es auf den Punkt: „Es bleibt nicht bei den steigenden Preisen für Energie, die Mitte des Jahres wegen der CO2-Abgabe nochmals erhöht werden, Konsumprodukte und Dienstleistungen werden ebenfalls immer teurer.“

Wen das trifft? Natürlich jene Menschen, die ohnehin nur ein geringes Einkommen haben. Doch die steigenden Preise belasten auch immer mehr diejenigen, die zur Mittelschicht gezählt werden. Nur die Menschen mit hohem Einkommen können die Teuerung locker wegstecken. Die Reichen und Superreichen haben ihre Vermögen in den letzten beiden Jahren sogar beträchtlich vermehrt. Einer der Profiteure der Preissteigerungen ist der Finanzminister – er verschafft sich ein Körbergeld.

Die AK fordert eine spürbare finanzielle Unterstützung für Haushalte mit niedrigen und mittleren Einkommen. Zusätzlich fordert die AK eine vorübergehende Senkung der Mehrwertsteuer auf Gas, Strom, Ben-

zin und Diesel. Diese Steuersenkung muss natürlich auch an die Konsumenten/-innen weitergegeben werden und darf nicht von den Unternehmen in die eigene Tasche gesteckt werden. Zudem müssen das amtliche Kilometergeld und die Pendlerpauschale erhöht werden. **FSG**

„Wenn ein Markt nicht funktioniert, weil er von einigen Konzernen beherrscht wird, muss der Staat eingreifen.“



Andreas Stangl
AK-Präsident